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Das Thema Vandalismus und Verschmutzung beschäftigt zurzeit viele Einwohner von Subingen. 
Verägerte Subinger wehren sich mit einer Petition gegen die Verschmutzung beim Schulzentrum. Sie 
verlangen grössere Sorgfalt im Ungang mit der Natur und fordern die Schulleitung auf, dieses Problem 
in der Schule zu thematisieren. 
Zerbrochene Flaschen, herumliegende Abfälle und zerstörte Anlagen. So sieht es leider des Öfteren 
rund um das Schulzentrum in Subingen aus. Vor allem der Spiel- und Grillplatz neben dem Schulhaus 
ist in Mitleidenschaft gezogen. Die Subinger fordern, dass der Verschmutzung Einhalt geboten wird. 
Der Gemeinderat will aktiv werden. 
 
 
„Polizeireglement" ausgearbeitet„Polizeireglement" ausgearbeitet„Polizeireglement" ausgearbeitet„Polizeireglement" ausgearbeitet    
Der Gemeinderat entschied sich im vergangenen Jahr, ein Polizeireglement auszuarbeiten. Dieses soll 
als Grundlage für ein einvernehmliches Zusammenleben dienen. Der Gemeinderat unterzog das 
Polizeireglement einer zweiten Lesung und genehmigte es nach intensiver Beratung. Einzig der Name 
des Reglements soll in der nächsten Sitzung nochmals traktandiert werden. Das Reglement wird an der 
Gemeindeversammlung vom 22. Juni 2009 der Bevölkerung zur Genehmigung beantragt. 
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Der Rat hat beraten, ob das Gebiet entlang der Landwirtschafts-Schutzzone – wie im Strassen- und 
Baulinienplan vorgesehen – oder durch eine Stichstrasse ins betreffende Gebiet erschlossen werden 
soll. Hans Ruedi Ingold setzte sich für den Erhalt des jetzigen Flurwegs und eine Erschliessung durch 
eine Stichstrasse ein. Diese Variante ist nicht nur kostengünstiger, sondern auch sinnvoller. 
Sollte die Erschliessung wie im Strassen- und Baulinienplan definiert, entlang der Landwirtschaftszone 
erfolgen, würde der Druck steigen, die Bauzone auszuweiten. Eine Einzonung des betreffenden 
Landwirtschaftslandes war und ist jedoch nie Absicht der Planungsbehörden gewesen. Der 
Gemeinderat hat sich für eine Erschliessung des Altwegackers durch eine Stichstrasse und damit für 
eine Änderung des Strassen- und Baulinienplanes entschieden. 
    

 


